

**LOCAL | Juventud**

**Priego será sede de un intercambio juvenil del Erasmus +**

**Participarán una treintena de jóvenes procedentes de Moldavia, Finlandia, Armenia y Grecia**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 15 de noviembre de 2018 - 21:38



Unos treinta jóvenes de países como Moldavia, Finlandia, Armenia y Grecia, tomarán parte del 28 de noviembre al 6 de diciembre, en un intercambio *Erasmus +* que tendrá como sede Priego.

Una iniciativa que como destacaba en su presentación la concejal delegada de Juventud, Sandra Bermúdez, “era algo prioritario para el Área de Juventud desde el momento en el que nos hicimos cargo de la misma, ya queríamos darle un nuevo aire y que nuestros jóvenes tuviesen una visión mucho más amplia de lo que era Europa y de lo que son todas las actividades que una asociación como es Amigos de Europa realiza para los

jóvenes”.

Bermúdez puso de relieve el especial interés de la delegación de Juventud por este tipo de intercambios, “por lo que significan para los jóvenes y por la repercusión que luego tendrá en el pueblo”, añadiendo que estas actividades permiten a grupos de jóvenes de diferentes países, “reunirse para convivir y trabajar en proyectos comunes durante breves períodos de tiempo, experiencias de un aprendizaje profundo, que están gestionadas por organizaciones juveniles, grupos informales de jóvenes u otras organizaciones”.

En el caso concreto de Priego, Bermúdez matizaba que se denomina “Creative for Change”, un intercambio con el arte urbano como temática central y que además va a permitir transformar algunos espacios de nuestra localidad.

La edil de Juventud añadía que desde la asociación Amigos de Europa, que viene gestionando la asesoría jurídica y formativa Erasmus + que se imparte en la Casa de la Juventud, se ofreció la oportunidad de celebrar este intercambio juvenil en nuestro pueblo, dando la posibilidad de participación a jóvenes de Priego, ofertando para ello 4 plazas.

El alojamiento estará en la Granja Escuela de la Subbética, contando con un programa muy completo, organizándose por el Consistorio distintas actividades paralelas.

Por su parte, el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, agradecía a la técnico de Juventud su trabajo, implicación y motivación con este proyecto, mostrando igualmente su agradecimiento a la asociación Amigos de Europa por la elección de Priego para la realización de esta experiencia piloto, que como apuntaba Mármol, “esperamos y deseamos sea la primera de muchas más, porque es necesario que nuestros jóvenes salgan a Europa, puedan empaparse e impregnarse de esa dimensión europea y enriquecerse con los valores que inspiraron la fundación de la Unión Europea”.

Finalmente, Javier Morales, presidente de la Asociación Amigos de Europa, mostraba su convencimiento de que los participantes en este encuentro, “se llevarán una huella de Priego, pero queríamos que ellos también dejaran huella”.

Algo que harán, como adelantaba Morales, mediante arte urbano, transformando algunos espacios de Priego para que quede un recuerdo permanente del paso de los jóvenes por la localidad.

Además de las actividades de graffiti y muralismo, la asociación pondrá a disposición de los participantes dos formadoras internacionales, que se encargarán de trabajar en valores con los jóvenes que van a participar, buscando a fin de cuentas, como así Morales, “ estrechar lazos entre personas de países diversos y fomentar la solidaridad, el entendimiento entre distintas culturas, el trabajo en idiomas”.

En definitiva, como así concluía el presidente de Amigos de Europa, “lo que buscamos es estrechar lazos, intentar construir Europa desde los jóvenes, que a fin de cuentas es lo que se busca con este tipo de proyectos, alejarlos de algunos totalitarismos e ideas que son tan perjudiciales para nuestra sociedad, y transformar algunos espacios de Priego”.